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有人說不論是成是敗，創業是一場壯遊，就該

放手一搏，去尋找屬於自己的榮耀。但創業中艱辛

不可知的部分也令人卻步，為了一窺創業者的想法

及作法，今年度系友座談會特別以創業為題，邀請

正在創業及有創業經歷的學長返系分享關於創業的

重要觀點。 

4 月 9 日邀請 AirSig 共同創辦人陳柏愷、

DIITU 執行長余泰興、奇群科技(Zillians)執行長宋

牧奇、沛星科技(Appier)技術長兼創辦人蘇家永，

以及華苓科技董事長梁賓先等五位分享他們的創業

經歷以及想法。系主任王國禎表示，藉由舉辦系友

座談會，學長們傳遞個人的人生智慧，讓學弟妹們

在吸取學長們寶貴的職涯經驗，也能成為未來工作

道路上的養分。 

本次座談邀請資工系友會余孝先主任擔任主持

人，他表示，每年校慶系上規劃座談會提供系友與

在校生一個絕佳的互動場域。現今世代是資訊人大

展身手的大好機會，Apple、Google、Facebook 等軟

體公司的崛起即是這波趨勢表徵。此次邀請五位已

經在創業道路上行進的學長們分享經驗，正可作為

學弟妹們創業道路上的指引。 

 

陳柏愷(資工博士生) AirSig 共同創辦人/CEO 

我是 90 級的碩士畢業，畢業後在宏碁、趨勢科

技及關貿等公司服務，工作幾年下來，覺得在大企

業工作有點無力感，好像有點前進但其實也沒什麼

成長，於是回到學校來唸博士班，博三時修了一門

android 的程式設計課程，當時我做了一個空中簽名

的技術；使用者把手機當筆在空中簽名，就可以辨

識出個人的簽名不會誤判，整體辨識率可以做到

99.2%，即使別人看到你的簽名也無法模仿。我把這

設計拿出去參加比賽，第一個比賽得到冠軍、第二

個比賽也是冠軍，到了第三場主辦單位把我叫到小

房間說：「你不要再參加了。」 
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